



COMMISSION SPORTIVE REGIONALE BLACKBALL
LIGUE DE BILLARD DES HAUTS-DE-FRANCE

<http://www.npdc-billard.fr/pool/index.html>

Président : François LOOSEN

Email : f.loosen@orange.fr

Calais, le 26 mars 2017

Messieurs les Présidents,

La Commission Sportive Régionale Blackball vous convie à la réunion de préparation de la saison 2017-2018,

**Mardi 04 avril 2017
à 18h
Billard Club de Courrières
28 rue Roger Salengro**

La présence d'un représentant de votre club est indispensable afin de préparer au mieux, ensemble, la prochaine saison.

La FFB, représentée par Viviane Bouchon (trésorière adjointe) et Eric Leroux (président de la CNB), souhaite rencontrer les membres de la CSRB le samedi 15 avril, en vue d'évoquer la situation de notre discipline au sein de la Ligue. Le sujet de l'acquisition d'un parc de billard y sera central.

L'avenir du Blackball dans notre Ligue reste suspendu à la décision ultime de la part de la FFB de nous soutenir, ou pas, au regard du projet de développement que nous défendrons à cette occasion.

Il nous semble incontournable d'avoir le soutien des clubs concernant leur engagement à l'organisation de compétitions la saison prochaine. Sans ce soutien, il serait inutile de revendiquer l'acquisition d'un parc de billard, et de prendre le risque de laisser reposer la responsabilité du circuit régional à un ou deux clubs...

La commission régionale représente les clubs auprès de la FFB, et donc ne s'y substitue pas ! C'est pourquoi nous souhaiterions disposer d'un écrit, signé et tamponné par le président, d'un engagement de principe à l'organisation d'un TR la saison prochaine.

Nous en profiterons pour évoquer les sujets suivants :

- La formule sportive des compétitions (format des tournois régionaux, droits d'inscriptions, engagements à l'année)
- Le financement des Tournois régionaux (subventions, location des tables)

Comptant sur votre présence, je vous remercie, au nom de la commission, pour votre engagement.

François LOOSEN
Président de la CSRB